

Publicado el Martes, 14 de Jun de 2011 a las 19:42:49 h.

Local

Educación

A⁺ A⁼ A⁻

Más de 300 estudiantes han comenzado los exámenes de Selectividad

Hoy se han examinado de las asignaturas obligatorias y han eliminado los nervios previos, pero todavía tienen por delante tres días hasta finalizar la carrera de la Prueba de Acceso a la Universidad

Melilla ha reunido a más de trescientos jóvenes que, concluidos sus estudios de Bachillerato, se enfrentan hoy, 14 de junio, y durante los tres próximos días, a la Prueba de Acceso a la Universidad (PAU), popularmente conocida como Selectividad.



Durante la mañana de este caluroso martes, los estudiantes han afrontado los exámenes de letras, concretamente, los correspondientes a las asignaturas de Lengua Castellana y Literatura, Historia de España, Historia de la Filosofía e Idioma Extranjero, es decir, las materias obligatorias y comunes a todas las ramas de Bachillerato.

Los preuniversitarios aún tienen por delante mucho trabajo, puesto que mañana se examinarán, eso sí opcionalmente, de Historia del Arte, Matemáticas II, Técnicas de Expresión Gráfico Plásticas, Química, Electrotecnia, Literatura Universal, Lenguaje y Práctica Musical, Tecnología Industrial II y Matemáticas aplicadas a las Ciencias Sociales.



El jueves tendrán los exámenes sobre las materias de Historia de la Música y de la Danza, Dibujo Artístico II, Física, Latín II, Análisis Musical II, Diseño, Geografía, Biología, Dibujo Técnico II, Ciencias de la Tierra y Medioambiental, Economía de la Empresa y Griego II.

Aunque el último día será de descanso para la mayoría de estos 300 jóvenes, algunos tendrán que acudir nuevamente al campus de la Universidad de Granada (UGR) en Melilla para examinarse de aquellas asignaturas que no hayan podido enfrentar por incompatibilidades horarias.



Gestores de información:



Elena Montero



Imprimir



Enviar a un amigo



Comentar en el foro



Remitir errata

Anuncios Google

Cuenta AZUL de iBanesto

Con la cuenta AZUL
3,60% TAE tus
ahorros crecen
todos los meses

www.ibanestocuentaazul.com

PORTADA | LOCAL | DEPORTES | EDITORIAL | OPINIÓN | REPORTAJE | aviso legal | contactar | ayuda | colaborar | anunciarse